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国際ロータリー第２７３０地区国際ロータリー第２７３０地区

２００９～２０１０年度
ＲＩテーマ

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「我 ら の 生 業」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．濱田松太郎君「記念品贈呈式」
８．出　 席　 報　 告
９．委　員　会　報　告
10．会員卓話「梶田與之助君」
11．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【　　　　　　　　　　　】

佐土原ロータリー月間テーマ

第1079回　  平成 21 年 7 月 29 日（水）

第1078回の記録　  平成 21 年 7 月 22 日

　会長 の 時 間

会　　長 ： 柳田　光寛　　　副 会 長 ： 藤堂　孝一
幹　　事 ： 荒武　義博　　　会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 日高　邦孝
事 務 局 ： 吉野由里子　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 佐土原商工会 2Ｆ　TEL：0985-73-2567

8月5日（水）・・・フォーラム「会員増強拡大について」

8月12日（水）・・・お盆特別休会

8月19日（水）・・・会員卓話「福井輝文君」

　みなさんこんにちは、今日は7月22日1078回、ガバナ
ー補佐の訪問例会です。
　それではご紹介させて頂きます、宮崎東RCクラブ所属、
宮崎県中部分区ガバナー補佐の都原清次君です。ガバナ
ー補佐は本日を含めて５回おいで頂くことになりますが
９クラブですと都合45回ということになり大変なご苦労
と思います。
　都原ガバナー補佐には後ほどアドレスを頂く予定とな
っております。
　先日、JAアズムホールにて会員増強のセミナーがあり
行って参りましたので、報告致します。まずは増強と拡大についての話が有り増強は文字通り会
員を増やすことですが、拡大とは新クラブを作り奉仕の輪をさらに広めることにあると云われま
した、秦ガバナーは新クラブを作ることを非常に熱望されおり、色々な方面で動いておられるよ
うです。又、新クラブを作るというと端から無理だと云う意見を出される方がいらっしゃるよう
ですが、何事においても前向きに考え行動する事が肝要だともおっしゃっています。これはロー
タリー活動に限らず、仕事でもスポーツでも素直な気持ちで前向きに行動する人の方が仕事の理
解や上達が早いということと同じではないかと思います。否定から入ってしまうと無駄な時間や
行動を取り、能率も決して上がりません。
　私も会長を引き受けてまだ４回目の例会ですが、前向きにやる事でこの１年があっという間に
過ぎることを願います。
　さて本日は、皆既日食が有りましたがご覧になった方はいらっしゃるでしょうか？前回は、北
海道で1963年にあって今回が46年ぶりということです。次回の皆既日食は26年後に中部地区と関
東の一部でありますが、残念ながら次回はどうかなあ～という方もいらっしゃると思います。た
だその間には、金環食が2012年と2030年に有るようです。
　昔は、太陽を見る時には学校でも色の濃い下敷き等を
利用していましたが、最近では目を傷めるということで
専用のメガネのようなものがあるそうです。私たちが子
供のころは常識だったものが非常識になった事ってたく
さんあるように思います。いずれ機会があればそういう
事柄を調べてみたいと思います。

～～宮崎でも、雲の隙間から部分日食を

　　見ることが出来ました。　～～



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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※例会変更～無し
※ガバナー事務所～
　職業奉仕委員長研修
　会のご案内
　日時　9月5日（土）
　　　13:30 ～ 15:30
　登録料：￥1,000
※宮崎 RC ～
　宮崎中部分区会長幹事会のご案内～
　日時　８月２１日（金）　１８：３０～
　場所　宮崎観光ホテル「山吹」
　会費　￥５，０００
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　委員 会 報 告

　幹事 報 告 　ハッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 披 露

※加藤由起子君～７月セレモニー
　「もうすぐ誕生日。入会早々お祝いしていただ
　いてありがとうございます。」 　 「ニコニコへ」
※岩切正司君～
　新入会員勉強会がやっと始まります。「米山へ」
※正岡文郁君～「ご無沙汰しております。」
　　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコへ」
※梶田與之助君～「柳田会長年度は完全出席する
　事を努力いたします。　　　　　　　「財団へ」
※垂水敏雄君～
　「都原清次ガバナー補佐歓迎」　　　　「財団へ」
※都原清次ＧＨ～
　「今年度中部分区ガバナー補佐を仰せつかりま
　した。今年度は、この中部分区よりガバナーを
　輩出しており皆様のご協力を頂かねば成りませ
　ん。私も精一杯皆様のお役立ちが出来ますよう
　やらせて頂きたいと思います。１年間有意義な
　活動が出来ます様宜しくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコへ」

○出席報告
　吉田　康一郎 君

○新会員勉強会の案内
　岩切　正司 君

○広報委員会　　　　　　　　　　林　厚雄 君
　去る7月22日18時より岩切会員の連光寺にて新
会員のセミナーが開催されました。
　出席者は新会員の村上・原田・加藤会員の３名
と岩切・梶田・藤堂・太田・福井・郡司と私の７
名でした。
　内容は、18時から岩切会員よりロータリーのノ
ウハウを45分程度卓話形式で話していただき、そ
の後懇親会へ移り２時間程色々な話題についての
討議で大変盛り上がりました。

荒武　義博 君

　出席状況　第 1072 回
　　　平成 21 年 6 月 24 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　27 名
 　　 (免除会員除 23 名 )
出 席 者 数　　　23 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　  95.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   95.0 ％

　本年度宮崎中部分区
のガバナー補佐を仰せ
つかりました宮崎東ロ
ータリークラブ所属の
都原でございます。本
年度１年間宜しくお願
い致します。
　先輩クラブに伺う事は私自身非常に刺激を受け
る事があると思います。叱咤激励を受けながらジ
ョン・ケニーRI会長のテーマと秦ガバナーの方針、
目標をお伝えしたいと思います。今年度貴クラブ
は、柳田会長を筆頭に地区の２００９－１３年度
長期計画、並びに秦ガバナー２００９－１０年度
の地区目標に沿ったクラブ運営が計画的に行われ
ると確信しております。今年度のRIのテーマは
 『ロータリーの未来はあなたの手の中に』であり
ます。  （中略させていただきます）ロータリーの
存在価値を高める新しい地域活動の新プロジェク
トを行う秦ガバナー年度の長期計画の具体的目標
１０のプラン並びに７項目の重点目標を基本に貴
クラブに置かれましては、過去の実績やノウハウ
を生かしクラブの特徴ある運営の中で規模にあっ
た行動を起こしていただけると信じております。
又、  「地区運営の基本方針」の中にもロータリー
研修会の推進が取り上げられています。これは、
クラブ地区リーダー制の導入で各クラブの情報委
員長兼務・会長経験者がリーダーとなり、勉強会
を開催してという試行的なものがあります。クラ
ブとしてのコンセンサスを作る意味あいの有るも
のにしていただきたいと思います。
　長々と申しましたが、今年度１年クラブと地区
の連絡役として、お役に立てるように頑張って参
りたいと思います。宜しくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　２００９年７月２２日
　　　　　　　　第２７３０地区宮崎県中部分区
　　　　　　　　　　ガバナー補佐　都原　清次

　ガバ ナ ー 補 佐 挨 拶
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